
 

ATA DA 2ª RGD DO DISTRITO LC-4. 

Aos 11 (onze) dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, no Espaço 

Mandacaru, situado na Rua Manuel Pires, 1520, Bom Repouso, em Betim/MG, 

às 10:00 horas, reuniu-se o Gabinete Distrital do LC-4, seguindo todos os 

protocolos recomendados. A mesa diretora dos trabalhos foi composta pelo 

Secretário Distrital, CL Welby Rodrigues Gurgel  e, dela fizeram parte: o DG 

Paulo Marcos Xavier da Silva, CaL Maria Márcia Pedrosa, a IPDG Lane 

Lourdes de Souza Costa, a 1stVDG Mariádna Badaró Esteves, a 2ndVDG Maria 

Alcina Jardim Gonçalves, o PCC  Arthur  Rawicz, a PDG Maria das Graças 

Amaral Campos, a PDG Marise Santana de Resende, o Presidente do Lions 

Clube de Betim, CL Wanderson Onório Pimenta, o representante do Distrito 

Leo, o CLeo Vicente Pereira do Santos Júnior.  Também estavam presentes e 

foram citados os PDGs Edite Buéri Nassif, Clebert José Vieira, Antônio Esteves 

Filho, José Leroy Silva e o Tesoureiro Distrital, CL Roberto de Pádua. Também 

foram nominados os Presidentes de Região e Divisão sendo: CaL Vera Lúcia 

Oliveira Bertú, Região A, CL Eugênio Luzia Mateus, Região B; Antônio 

Fernando Fialho Sena, Região C e Bruno Luís Santos Carmo, Região E; PDG 

Clebert José Vieira, Divisão A1; CaL Águida Moreira Drumont, Divisão A2; 

CaL Carlos Alberto Severino, Divisão A3; CaL Clara Santos Almeida, Divisão 

C2 e CL Anderson Coelho Naegel, Divisão D1, e em seguida, foram 

cumprimentados todos os participantes. Composta a mesa, o DG Paulo Marcos 

Xavier da Silva deu início à reunião rogando que as bênçãos divinas nos 

iluminem e abençoem, e após as suas considerações, inclusive mencionando que 

estávamos fazendo uma reunião diferente experimentando e compartilhando a 

Visita Oficial do Governador ao Lions Clube de Betim e a 2ª RGD, agradecendo 

aos músicos Maria Águida Gregório e seu acompanhante Rodrigo que 

interpretaram a belíssima Oração de São Francisco. Ato Contínuo solicitou a 

PDG Marise Santana de Resende para que renovasse junto conosco o nosso 

compromisso leonístico e a medida que ela recitasse todos repetissem. Após, o 

CL secretário distrital, pediu permissão ao DG Paulo Xavier para que a CaL 

Maria Lia, do Lions Clube de Lagoa Santa fizesse uso da palavra, pois ela queria 

prestar uma homenagem a ele e ao Distrito, lhe entregando um certificado da 

Organização Prevenir e Preservar pelas boas práticas sociais e ambientais 

realizadas pelo Distrito. O DG Paulo Xavier agradeceu a Cal Maria Lia e 

aproveitou para falar um pouco sobre as realizações praticadas nesse setor. Ato 

contínuo solicitou ao Secretário Distrital a verificação do quórum regimental 

para a reunião, sendo informado pelo mesmo a presença de 15 (quinze) Membros 

Deliberativos do Gabinete Distrital, correspondentes a 68,18% (sessenta e oito 

vírgula dezoito por cento) do seu efetivo total, havendo, portanto, quórum legal. 

Neste momento o DG Paulo Xavier nomeou como Mestre de Cerimônias da 

reunião a CaL PDG Maria das Graças Amaral Campos que, recebendo o colar 

simbólico da função, agradeceu e, de imediato, convidou o Secretário Distrital 

para fazer a leitura da ata da reunião anterior. O CL PDG Antônio Esteves Filho 



 

solicitou a dispensa da leitura da ata, uma vez que ela foi encaminhada 

antecipadamente para todo o Gabinete Distrital. O DG Paulo Xavier colocou o 

pedido de dispensa de leitura em discussão e, como não houve manifestação, 

colocou-o em votação, sendo aprovado por unanimidade. Em seguida, colocou 

em discussão a ata como foi enviada e, como não houve manifestação, colocou-

a em votação, sendo aprovada por unanimidade. Ato contínuo, o DG Paulo 

Xavier fez a entrega de certificados de conclusão de cursos de Leão Orientador, 

coordenados pela PDG Edite Buéri Nassif, a PDG Marise Santana de Resende e 

a PCC Carmen Lúcia Camargos Redoan que, infelizmente, não estava presente, 

devido a outros compromissos,  mas que fará a entrega pessoalmente no 

momento oportuno, enfatizando que os certificados de renovação estão sendo 

entregues a duas das nossas melhores expressões do leonismo .Em seguida, a 

Mestre de cerimônias, PDG Maria das Graças convidou o Secretário Distrital 

para apresentar o relatório da Secretaria, relativo ao primeiro trimestre do ano 

leonístico 2023/2024. O CL secretário, Welby, informou que está trabalhando 

com o objetivo de manter em dia a rotina da secretaria e após algumas 

solicitações aos secretários de clubes, colocou-se à disposição de todos, 

momento em que o DG Paulo Xavier colocou em discussão a sua apresentação. 

Como não houve manifestação, colocou em aprovação, sendo aprovado. O DG 

Paulo Xavier aproveitou para reforçar a colocação do CL secretário a respeito 

do site de Lions Internacional, que está passando por atualizações e que vai 

entrar em operação no início do mês de janeiro. Em seguida a Mestre de 

Cerimônias, CaL PDG Graça Amaral, convidou o Tesoureiro Distrital, CL 

Roberto de Pádua, para fazer apresentação do relatório financeiro trimestral do 

Distrito, o que ia ser feito por projeção da movimentação financeira e bancária, 

com suas respectivas entradas, saídas e saldos, mas devido à falta de estrutura 

no momento, distribuiu cópias do relatório, explanando apenas sobre os tópicos 

mais relevantes. Mostrou a sua preocupação com as despesas só aumentando e 

as receitas que não acompanham. Solicitou aos presidentes de clubes para 

trabalharem o aumento de sócios, dizendo que só assim resolveremos a questão. 

Aproveitou para informar a dificuldade que foi para fazer o repasse do valor para 

o Distrito Leo.  Após, a sua apresentação o DG Paulo Xavier colocou em 

discussão, momento em que a CaL Maria celeste, membro do Conselho Fiscal, 

solicitou ao DG Paulo primeiramente ouvir a leitura da ata do conselho fiscal e 

o respectivo parecer para então colocar em discussão a apresentação do relatório 

do CL tesoureiro, o que foi prontamente atendido.  A Mestre de Cerimônias, CaL 

PDG Graça Amaral, convidou a CaL Celeste, para apresentar seu parecer. Ela 

agradeceu e após os devidos cumprimentos e esclarecimentos sobre os membros 

que compõem a Comissão Fiscal, imediatamente passou a palavra para o CL 

Moisés Mota que fez a leitura da ata do Conselho Fiscal noticiando que fora 

eleita Presidente, a CaL Maria Celeste Martins,  do LC BH Ouro; Secretário, o 

CL Moisés Mota, do LC Mangabeiras e Relator, o CL José Geraldo Lima dos 

Santos, do LC de Curvelo e como suplente a CaL Marilda de Fátima Bretas 

Campos e que, após auditorias e fiscalizações, apresentavam o presente parecer, 



 

recomendando a aprovação do relatório da Tesouraria, pelo Gabinete Distrital. 

Colocado o relatório da Tesouraria em discussão, não houve manifestação. 

Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Devido ao assunto 

merecer muita atenção, o DG Paulo Xavier aproveitou para agradecer a todos 

pelo apoio fazendo também as suas considerações. A seguir, a Mestre de 

Cerimônias, CaL PDG Graça Amaral, anunciou que os Coordenadores de 

Região vão fazer as suas apresentações e solicitou que ao se apresentarem se 

façam acompanhar dos respectivos presidentes de Divisão, fazendo a chamada e 

nominando todos os presidentes de Região e que assim procederam e fizeram a 

apresentação dos relatórios das atividades dos Clubes com a riqueza de detalhes 

das atividades destaques que foram realizadas nos clubes. O DG Pulo Xavier 

agradeceu penhoradamente os presidentes de Região e Divisão pelo brilhante 

trabalho realizado, sabendo das dificuldades naturais enfrentadas. Neste 

momento, a mestre de cerimônias, PDG Graça Amaral convidou a artista Guida 

Gregório para fazer a apresentação de um número musical para todos nós e em 

especial para o Lions Clube de Nova Lima. Ato contínuo, após agradecer a 

Guida, a mestre de cerimônias, PDG Graça Amaral convidou o companheiro 

LEO Leão Vicente para o seu pronunciamento, pois ele está representando a 

presidente do Distrito LEO, a CLEO Larissa, justificando que ela está 

organizando outro evento que vai acontecer no dia seguinte. Em seu 

pronunciamento ele destacou que o número de companheiros LEO está decaindo 

e que desenvolveram um plano com sete metas para alavancar o crescimento, 

citando alguns exemplos. O DG Paulo Xavier agradeceu o Companheiro Leão e 

CLEO Vicente e imediatamente convidou a PDG Graça Amaral, Assessora 

Geral da vigésima terceira convenção distrital para fazer uso da palavra e nos 

trazer as mensagens sobre a convenção. Ela expressou a sua alegria em estar à 

frente desse evento e informou que todos os preparativos estão sendo 

providenciados, que já temos 600 (seiscentos) convencionais inscritos, e que 

tudo está transcorrendo normalmente. Informou que tem certeza que será uma 

convenção maravilhosa e convidou todos os participantes da comissão para se 

apresentarem junto dela. Agradeceu a todos pedindo que aguardem as novas 

informações e solicitou aqueles que ainda não se inscreveram, que o façam, pois 

vamos nos abraçar lá em Poços de Caldas. Em seguida a Mestre de Cerimônias, 

CaL PDG Graça Amaral convidou o Presidente do LC de Betim, Clube anfitrião 

desta reunião, CL Wanderson, para suas considerações. Com a palavra, ele 

agradeceu ao DG Paulo Xavier pela honra em sediar esta segunda reunião do 

Gabinete Distrital. A PDG Maria das Graças Amaral Campos aproveitou a 

atuação do LC de Betim e deu notícias e orientações sobre o almoço que seria 

servido em seguida. Ato contínuo foi convidado para seu pronunciamento a 

2ndVDG Maria Alcina Jardim Gonçalves que parabenizou os Clubes e o 

Gabinete pela atuação. Convidada para seu pronunciamento, a 1stVGD 

Mariádna Badaró Esteves expressou seu agradecimento pelo comprometimento 

dos Leões com os Clubes e com o Distrito, parabenizando o Gabinete e ao DG 

Paulo Xavier. Após, encerrando sua participação, a Mestre de Cerimônias, a 



 

PDG Graça Amaral agradeceu a honra e a oportunidade e, entregou o colar 

distintivo do cargo. O DG Paulo Xavier agradeceu o brilhante desempenho da 

PDG Graça Amaral, e informou que antes de fazer a sua mensagem vai passar a 

palavra para o PCC Arthur para fazer um breve comentário sobre a solenidade 

do dia mundial do serviço leonístico, e de imediato, foi realizado. Ato contínuo 

agradeceu o PCC Arthur pela sua brilhante apresentação, reportando 

informações importantes sobre o evento majestoso do dia mundial do serviço 

leonístico que coordenou. Após, solicitou a IPDG Lane Lourdes para entregar 

um certificado de reconhecimento ao LEO Clube Líder, do Lions Clube BH 

Jaraguá. Com a palavra, o DG Paulo Xavier disse que, mais uma vez, quer deixar 

os seus agradecimentos ao Lions Clube de Betim e a PDG Graça Amaral, 

cumprimentou e agradeceu a presença e desempenho de todos os participantes, 

e por fim disse que todos tenham sempre o meu abraço, o meu carinho e o meu 

respeito. Imediatamente, pediu a IPDG Lane Lourdes para proceder a oração 

pelo Brasil e solicitou a 1ª VDG Mariádna para proceder a oração final, dando 

por encerrada esta segunda Reunião do Gabinete Distrital LC-4, da qual lavrei a 

presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo DG Paulo Xavier 

e pelo Secretário. Betim, 11 de novembro de 2023. 

 

       CL Welby Rodrigues Gurgel              DG Paulo Marcos Xavier da Silva   

               Secretário Distrital                                 Governador Distrital  


